



Jugendfeuerwehr Tötzelstätt

Vom 25.05.2012 zum 26.05.2012 veranstaltete die Freiwillige Feuerwehr Tötzelstätt einen 24h-Bereitschaftsdienst mit ihrer Jugendfeuerwehr. Dieser Dienst sollte den Kindern und Jugendlichen zeigen, wie stressig ein Tag als Berufsfeuerwehrmann/-frau oder freiwilliger Feuerwehrmann/-frau sein kann und wie man die Zeit zwischen Einsätzen bzw. Ausbildungen nutzen kann. Desweiteren steigerte sich durch diese Erfahrung der Zusammenhalt und die Teamfähigkeit der Jugendfeuerwehr.



Erste Hilfe

Am 25.05.2012 gegen 18:00 Uhr wurde die Jugendfeuerwehr das erste Mal alarmiert. Es ging zur Rettung eines verunglückten Waldarbeiters in Höhe der Grundmühle. Die Jugendfeuerwehr musste erste Hilfe leisten, um den Verunglückten zu stabilisieren und zum Transport vorbereiten.



Brandbekämpfung

Am 26.05.2012 gegen 5:00 Uhr wurde die Jugendfeuerwehr zum zweiten Einsatz gerufen. Diesmal ging es zur Brandbekämpfung eines Ödlandbrandes. Dieser konnte nur gelöscht werden, indem sie eine „Lange Wegestrecke“, von einem naheliegendem offenen Gewässer aufbauen mussten.



Besuch der Flughafenfeuerwehr

Zum Schluss hatte die Jugendfeuerwehr die Möglichkeit, sich das Geschehen auf dem Flughafen, die Flughafenfeuerwehr und die Hubschrauberstaffel anzuschauen.

Hiermit möchte sich die Jugendfeuerwehr Tötzelstätt bei den Kameraden der Einsatzabteilung, der Freiwilligen Feuerwehr Tötzelstätt und dem Kamerad der Flughafenfeuerwehr Mario Old bedanken.

Wer sich im September vorigen Jahres den Rost am Bürgerhaus ausgeliehen hat, möchte ihn doch bitte wieder zurück bringen!

Töttelstädt

Hallo – ich bin's – TÖTTELSTÄDT!

Ich glaube, einige kennen mich noch gar nicht so richtig. Deshalb denke ich, es ist an der Zeit, mal ein bisschen etwas über mich zu erzählen.

Bald werde ich 908 Jahre alt.

Leute, was hat sich nicht alles nur in den letzten 20 Jahren verändert. Ihr werdet staunen, was hier bei mir so alles los ist, welche Betriebe, Vereine und Einrichtungen es gibt.

Einen Doktor hatten wir ja schon immer. Und seit März 1975 ist Dr. Günter Schlöffel bei uns. Seine Patienten hoffen natürlich, dass er noch nicht an seinen Ruhestand denkt. Wer weiß, was dann mal mit seinen beiden Schwestern und aus der schönen Arztpraxis wird.

Auch einen Lebensmittelladen haben wir schon ganz lange. Was auf dem Land heutzutage keine Selbstverständlichkeit mehr ist. 2000 hat die Lützel / Loch GbR die Verkaufsstelle übernommen. Sie ist für viele, vor allem ältere Leute, sehr wichtig. Eine große Erleichterung ist auch die im Laden integrierte Poststelle, die Frau Lützel und ihre Leute gleich noch mit „schmeißen“.

Aus unserer LPG wurde nach der Wende die Agro Agrarprodukt- und Handels GmbH unter der Leitung von Eugen Roth. Nach seinem Tod 2005 übernahm sein ältester Sohn Dirk die Leitung.

Die „AGRO“ vereint mehrere Betriebe, die da sind: Töttelstädter Fleisch- und Wurstwaren GmbH, Agrar Töttelstädt GmbH, Agrar Bienstädt GmbH, Biogas Töttelstädt GmbH, Gaststätte ‚Bauernstube‘ mit Saal (geeignet für Familienfeiern), Pension „Weißbachtal“.

Seit dem 15.11.1983 können sich unsere Damen und Herren im Friseursalon Barbara Freitag verschönern lassen.

Eine westdeutsche Firma, die sich hier in Töttelstädt 1991 angesiedelt hat und viele Mitarbeiter aus der Region eingestellt hat, ist ZEBO Estrich und Trockenbau. Heute sind hier 30 Menschen beschäftigt.

Eine weitere Firma, die hier ihren Sitz seit dem Jahr 2000 hat, ist Weygandt. Sie arbeitet an einem Verschleißschutz für Müllverbrennungsanlagen und ist auch im Ausland, wie Italien, der Schweiz und in Afrika tätig.

Nach der Wende haben aber auch einige Einheimische den Schritt in die Selbstständigkeit gewagt.

Schon seit 20 Jahren im ‚Geschäft‘ sind Elektromeister Manfred Keil; Baumschule Hirt; Janett u. Sven Hirt; ‚Gasthof am Obertor‘, Speisegaststätte, Jörg Plotzki; Sportlerclub Monika Mann. Seit 18 Jahren gibt es die Otto Bestellannahme und Hermes Paketshop (ehemals Quelleshop) Gudrun Stamm und seit 17 Jahren die Fa. Tischlerei (Möbel – Reparaturen und Einzelanfertigungen) Lutz Löffel mit 2 Beschäftigten.

Auch 2 Einzelunternehmen im Baubereich sind hier ansässig – seit 10 Jahren Bauservice Matthias Maul (Holz) und seit 5 Jahren Mario Bechmann Bauservice (Fliesen, Putzen).

Weiter gibt es noch: Elke's Nähstübchen, Architekturbüro Dipl.-Ing. Sabine Schwerin, Heilpraktiker Jürgen Matern und die Praxis für Alternative Behandlung von Kerstin Völker.

■■■■■■

Die „Weißbachspatzen“ bedanken sich:

In Zukunft freuen sich die Kinder der Kita „Weißbachspatzen“ noch mehr auf ihre Ausflüge rund um ihre Einrichtung.

Dank Unterstützung der Fa. Agro-Agrarprodukte und Handels GmbH und Töttelstädter Fleisch- und Wurstwaren GmbH wurde die Kita mit 30 leuchtenden Warnwesten ausgestattet.

Auch im Namen der Kinder ein herzliches „Dankeschön“ an die beiden Sponsoren.

Die Kinder und Erzieherinnen vom Kindergarten „Weißbachspatzen“

■■■■■■

Wichtige Termine:

Töttelstädter Sportfest und Feierlichkeiten anlässlich des 40-jährigen Bestehens der Sportanlage am 21. Juli 2012 ab 11:00 Uhr

Wie in jedem Jahr wird vom SV Töttelstädt 1990 e. V. ein Sportfest ausgerichtet, zu dem alle Einwohner aus Töttelstädt und den umliegenden Gemeinden recht herzlich eingeladen sind.

Im Jahr 2012 jährt sich das Bestehen der Sportanlage, die teilweise auch als Kultur- und Freizeitzentrum genutzt wird, zum 40. Male. Um dieses Fest für alle Anwesenden zu einem tollen Erlebnis werden zu lassen, haben der Vorstand und die Mitglieder des Sportvereins Töttelstädt wieder einige Events organisiert. Einzig auf das Wetter haben wir alle leider keinen Einfluss.

Geplante Tagesordnung:

11:00 Uhr	Beginn
11:30 Uhr	Begrüßung durch den Vorsitzenden
ab 12:00 Uhr	Preis kegeln
ab 13:00 Uhr	Fußballturnier (Kleinfeld)
14:30 Uhr	Kaffee und Kuchen
ca. 16:30 Uhr	Siegerehrung
ab 20:00 Uhr	Gemütliches Beisammensein bei Tanz und Musik mit DJ Kurzschluss

Ab 11:00 Uhr sind für die Kinder ein Sportparcours und eine Hüpfburg aufgebaut. Des Weiteren sind sportliche Spiele für die Kinder und Kinderschminken geplant.

Für das leibliche Wohl der Besucher sorgt während der gesamten Feier das Team des Sportlerclubs.

Wir freuen uns über eine rege Beteiligung und wünschen allen viel Spaß!



Töttelstätt

Der Ortsteilrat Töttelstätt gratuliert:

Wir gratulieren allen Jubilarinnen und Jubilaren in Töttelstätt*.

* Wir möchten uns schon vorab bei denen entschuldigen, die wir hier nicht nennen können, da uns von der Stadt leider nicht mehr die entsprechenden Daten zur Verfügung gestellt werden.

Frau Christa Röhler am 31.08.2012 70. Geburtstag

Frau Anneliese Haubner am 08.09.2012 80. Geburtstag



WICHTIGE INFORMATION FÜR ALLE INTERNETNUTZER:

Um in Töttelstätt das deutlich schnellere Breitband-Internet anbieten zu können, werden noch dringend Interessenten gesucht. Neugierig - bitte melden Sie sich bei Frau Inge Lützel. Sie kann Ihnen nähere Infos geben.